

La société [ALIZE GROUP](#) (siège à Behren-lès-Forbach/57) commercialise sous sa marque Grafika le plus grand puzzle du monde qui mesure 2,04 m de haut et fait 7,69 m de long. Selon Éric Lathière-Lavergne, le PDG de la société, il s'agit d'un record du monde : « Nous ne sommes qu'une petite entreprise de Moselle. Nous voulions battre les géants de l'industrie du puzzle, comme Ravensburger, et par la même occasion faire connaître nos autres références », a-t-il expliqué à Lorraine Actu. Mis en vente depuis septembre 2017, Éric Lathière-Lavergne assure avoir déjà vendu près de 300 puzzles. Le casse-tête géant est livré dans une valise de 28 kg, d'un volume de 100 litres, avec 24 pochons numérotés contenant chacun 2.000 pièces.